

Les entrepreneurs proposent un plan en huit points

L'UEL a diffusé sa prise de position écrite, transmise hier au gouvernement.

Hier matin, l'Union des entreprises luxembourgeoises (UEL) a eu une entrevue avec le gouvernement. La réunion avait pour but d'analyser la crise financière et ses répercussions sur l'économie luxembourgeoise.

Selon les patrons, l'effet cumulé des conséquences de la crise des marchés financiers prend le caractère d'une crise structurelle de cette branche d'activité.

Concrètement, l'UEL a proposé au gouvernement un plan en huit

points et comprenant des actions pouvant être mises en œuvre à court et à moyen terme. Il s'agit, en l'occurrence, d'établir un climat de confiance par une communication empreinte de transparence et de faciliter le crédit aux entreprises et aux particuliers ainsi que le recours à l'assurance crédit. L'UEL place ses revendications visant les coûts de production et l'équilibre des comptes de la Sécurité sociale dans le contexte de la compétitivité internationale. Elle revendique une poli-

tique de relance sélective des investissements publics et la continuation de la recherche d'une attractivité fiscale. Elle propose d'établir en association avec les entreprises des plans d'action sectoriels, visant la diversification économique.

L'UEL se dit convaincue que les réformes structurelles préconisées contribueront à restaurer la confiance et à renforcer la situation économique et sociale du pays.